

Direction le collège privé... en bétailière !



Une bétailière dans la cour du collège avec de drôles de slogans « bus scolaire solidaire », « Système D Transports », « Les Oubliés », « Transport d'enfants vivants »... pour un jour de rentrée, c'est très original. En effet cela pourrait l'être si ce n'était pas pour mettre en avant un problème soulevé lors d'une réunion dès janvier 2022 : le transport de 34 collégiens de leur lieu d'habitation (communes de Lestrade-et-Thouels et de Villefranche-de-Panat) jusqu'au collège des Monts et Lacs à Salles-Curan.

Jusque-là, un bus de ramassage scolaire était mis en place, financé par le collège et l'aide du Département. Lors de la prise de compétences par la Région et la mise en place de la carte scolaire, le col-

le maire de Salles-Curan près des collégiens devant le « bus scolaire solidaire ».

lège privé de Salles-Curan, sous contrat avec l'État, a demandé d'avoir, au même titre que les collèges publics, la gratuité de son transport scolaire. En l'occurrence pour 34 collégiens, soit 30 % de l'effectif de cette année.

« Nombre de ces jeunes étaient déjà scolarisés à Salles-Curan, habitués au collège, avec pour certains des frères et sœurs en primaire, alors pourquoi devraient-ils changer d'établissement ? », demande Christel Lardeux, présidente de l'association « Bus scolaire solidaire Raspes-Lévézou ». D'autant plus que lors d'une réunion avec la direction académique

à laquelle elle assistait en mai 2022, il a bien été dit qu'il fallait respecter le choix des familles, que l'on ne pouvait déroger aux habitudes familiales. « Alors pourquoi ce qui est bon pour le public ne le serait pas pour le privé ? Faut-il parler de discrimination ? », poursuit la présidente.

Le maire de Lestrade-et-Thouels, Bernard Castanier fait remarquer : « à ce jour pas de réponse de la région malgré le courrier envoyé à Carole Delga ». Il espère que l'appel lancé finira par trouver un écho sans tarder.

Pour le moment, un collectif de parents d'élèves s'est mobilisé pour assurer le transport des jeunes concernés afin que cela n'entrave pas leur scolarité. Une situation provisoire mais qui n'en demeure

moins compliquée car il faut financer les déplacements, ce qui s'élève à 34 500 € pour l'année. Le transporteur Ségala Cars ayant déjà fait un don de 4 000 € en soutien à l'association.

Le comité des parents d'élèves de l'association « Bus Scolaire Solidaire Raspes/Lévézou » a ouvert une cagnotte en ligne sur leetchi.com/c/un-bus-pour-tous-levezou. Derrière ces mots « public », « privé » il y a avant tout des enfants, des jeunes qui n'ont rien demandé si ce n'est de pouvoir suivre une scolarité sereine et des parents qui souhaitent que tout se passe au mieux pour leurs enfants. Beaucoup espèrent que cette situation qui plombe la rentrée 2022 verra rapidement son horizon s'éclair-